

## Altspeiseölsammlung außerhalb von Altstoffsammelzentren

In einer Pilotphase wurden im letzten Jahr in Bärnbach, Köflach, Ligist, Maria Lankowitz, Mooskirchen und Rosental an der Kainach an dezentralen Sammelstellen Behälter für Altspeiseöl der Firma Münzer aufgestellt.

An diesen Sammelstellen konnten zusätzlich zu den 23.328kg, die in den Altstoffsammelzentren gesammelt wurden, 4.560kg Altspeiseöl dezentral zusätzlich erfasst werden.

Auf Grund des guten Erfolges werden im Jahr 2022 zusätzlich zu den Sammelstellen in den Pilotgemeinden, in weiteren Gemeinden dezentrale Sammelbehälter für Altspeiseöl aufgestellt. Die genauen Standorte werden mit den jeweiligen Gemeinden abgestimmt.



Befüllen Sie eine gebrauchte, leere Plastikflasche (kein Glas) mit Ihrem Altspeisefett

Wenn die Flasche voll ist, Plastikflasche gut verschließen und in Behälter werfen

Wir werden uns zeitnah mit jeder Gemeinde in Verbindung setzen, wie und wann die Aufstellung der neuen Sammelgebäude vor sich geht. Wir bitten Sie dann herzlich, die BürgerInnen entsprechend zu informieren! Danke